

国見小学校 青少年赤十字登録式

国見小学校で青少年赤十字登録式を行いました。青少年赤十字の出水澤さんに登録署名を渡し、バッジの授与を受けました。その後、代表児童が誓いのことばを朗読し、全校児童で赤十字の歌「空は世界へ」を斉唱しました。

出水澤さんの講話では、思いやりの心をもって友達と仲良くすることやボランティアの大切さを学びました。国見小学校では、火曜日と木曜日に、4・5・6年生を中心にボランティア活動を行っています。「ごみが落ちていたら拾う」「トイレのスリッパが乱れていたら並べる」など、どんな小さなことでもボランティアの一つです。今後も、青少年赤十字の「気づき・考え・実行する」の精神で活動を続けていきます。



内之浦中学校 交通安全教室

4月17日に交通安全教室が実施されました。この日は、自転車の乗り方や点検の仕方等を中心に生徒達は学びました。場所は校庭でしたが、実践に近い形で練習を行うことができました。生徒達も練習をしながら、公道で注意すべきことを学ぶことができ、有意義な時間となりました。

自転車に乗るときには、ヘルメット着用が義務づけられています。今後、この交通安全教室を通して学んだことを生かし、事故が起こらないことを願っています。

宮富小学校 御寄付をいただきました

昭和46年3月に高山中学校を卒業された皆様、還暦の際に同窓会を行いました。その経緯で、出身の小学校に御寄付を申し出ていただきました。

4月11日、本校に代表の方々が2名来校され、校長室にて御寄付をいただきました。その際、小学校や中学校の頃の話なども聞かせていただき、卒業生の皆様の母校を思うお気持ちが伝わってきました。

いただいた御寄付は宮っ子たちのために有効に使わせていただきます。昭和46年3月卒業生の皆様、ありがとうございました。



波野中学校 交通安全教室

4月10日に交通安全教室を行いました。現在、全校生徒の約60%が自転車で登下校しています。子どもたちは、交通ルールを遵守した安全な乗り方や、自転車が起こす事故に注意すること、自転車の定期点検の仕方について学んだ後、自分の自転車を実際に点検しました。

タイヤの空気圧や、ブレーキの利き具合、ライトの点灯などを友だちと一緒に確認することができました。

自分の自転車を点検した生徒から、「自転車に乗る前に点検を行い、安全に気を付けながら乗るよう心掛けたい。」などの感想がありました。